
Pièces 9 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 84472247

Prix 889 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Bienvenue dans cette très belle villa situé à fayence au fond d'une impasse, offrant

un cadre de vie luxueux et confortable pour une grande famille. Avec 6 chambres

spacieuses  et  un  studio  indépendant,  cette  propriété  est  idéale  pour  accueillir

parents,  enfants  et  invités.  Cette  villa  se  compose  au  rez-de-jardin:  d'un  séjour

avec cheminé, salon téLévision, une cuisine semi ouverte avec coin repas et arrière

cuisine.  Deux  chambres  dont  une  en  suite  avec  salle  d'eau  et  wc  indépendant,

dressing. Studio, entré indépendante avec mezzanine et salle d'eau. A l'étage : une

chambres en suite avec ...

Welcome to this beautiful villa located in fayence at the end of a cul-de-sac, offering

a luxurious and comfortable  living environment  for  a  large family.  With 6 spacious

bedrooms  and  an  independent  studio,  this  property  is  ideal  for  hosting  parents,

children  and  guests.  This  villa  comprises  on  the  ground  floor:  a  living  room  with

fireplace,  tv  lounge,  a  semi-open kitchen with  dining area and a utility  room. Two

bedrooms, one of which is en suite with shower room and separate toilet, dressing

room.  Studio  with  separate  entrance,  mezzanine  and  shower  room.  Upstairs:  a

bedroom en suite with ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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